

学校教育目標
 集団の中で自らを律し
 目標の実現に向け努力し
 自らを高めようとする姿勢の育成

塚口中だより

〒661-0003 尼崎市富松町4丁目31番1号 (TEL)06-6421-0620 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J15/index.htm>



陽が傾き始めると、すっかり秋の装いに模様替えした空になりました。四季のある国に生まれて幸せを感じるの、こういった季節の変化を五感（視覚・聴覚・嗅覚・味覚・触覚）で感じられる時だと思っています。

秋は、一年で私が一番好きな季節です。ご飯はおいしい、色づく木々は美しく、日々刻々と冬に近づいていく、あの独特の物悲しい雰囲気。陽が暮れる時間は、信じられないくらい早くなり、つい先日まで半袖で汗を拭き拭き過ごしていたのが嘘のように感じられます。

9月17日（月）から27日（金）までの約2週間。本校でも朝の読書に取り組みました。活字を一字一字読み進めましたか？1人の読書人として、本に対する「興味」を見つけ出すことができましたか。

また、10月25日は本校の文化発表会です。合唱コンクール、教科展示、舞台発表など、私たちの日常活動による成果の発表を行います。中間テスト（10月3,4日）が終わればクラス合唱の取り組みが始まります。今まで育ててきたクラスの力を発揮させる時です。各クラスの取り組み、そして力作揃いの作品展示を楽しみにしています。



○オープンスクールにご来校いただき

ありがとうございました

4日間の日程で行いました、塚口中学校オープンスクール。連日保護者の方々に来ていただきまして有り難うございました。体育大会や文化発表会では中学校の行事を観ていただくのですが、授業となるとこの9月と1月の土曜参観日になります。今回はお父さんの姿もありました。有り難うございました。また、2月の参観日には耐震化工事が始まっているので、学校の雰囲気もずいぶん変わっていることと思います。



○第2学年

トライやるウィーク説明会開催

11月11日～15日まで5日間、第2学年で取り組むトライやるウィーク。その説明会がオープンスクールの最終日に行われました。約70名の保護者の方々が参加して下さいました。仕事の大変さや達成感、そして時間や挨拶等、仕事人としての心構えを家庭でも話をしてあげて下さい。



●10月19日（土）に尼崎市立中学校総合体育大会が行われます。体育の授業で各種目に出場する代表生徒を選んでいます。場所はベコム陸上競技場です。

●体育館シューズが新しくなりました。

先日文書で連絡しましたが、10月より購買部で販売している体育館シューズが新しくなりました。現在使っているシューズはそのまま使して下さい。次回買い換えるときには新しい型のシューズの購入をお願いいたします。

高校体験学習

公立高校・私立高校の先生方の出前授業

9月30日（月）・10月1日（火）の2日間。市内の公立高等学校8校、阪神間の私立高等学校5校の先生方をお招きして、高校の先生方から授業を受ける体験学習を実施しました。

協力していただいた高等学校は13校ありました。

（公立）・市立尼崎 ・県立尼崎小田

・市立尼崎双星 ・県立尼崎

・県立尼崎稲園 ・県立尼崎北

・県立武庫荘総合 ・県立尼崎工業

（私立）・好文学園女子 ・昇陽 ・宣真 ・園田学園 ・興國

公立高校の出前授業ではプロジェクターを使って視覚的にわかりやすい授業の準備をしてくださったり、高校生が講師として参加してくれたり・・・各校の先生方も50分間を意義のある学習にしようと工夫してくださいました。専門的な話もあり、生徒にとって貴重な経験となりました。

開会のあいさつでも話をしましたが、行事や授業で忙しい中、塚口中学校の都合に合わせて高校の先生方は準備してくださりました。とても恵まれた中で体験する以上、パンフレットやオープンハイスクールでは味わえない、生の授業の緊張感や難しさ、面白さが伝わったでしょうか。



公立高等学校の出前授業の様子

吹奏楽部 第32回 定期演奏会

9月27日（金）に伊丹アイフオニックホールにて吹奏楽部の定期演奏会が盛大に行われました。3年生はこの演奏会が最後の舞台になるとあって気合いの入ったいい演奏でした。第2部はJazzあり、劇あり、踊りありと、幅広い年齢層を楽しませる構成となっていて、楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。



たくさんのご来場ありがとうございました。地域や保護者の皆様に助けていただいて、演奏会は大成功に終わりました。吹奏楽部の活動にこれからもご支援よろしくお願いたします。